

# Pressemitteilung

20.09.2016



---

78073 Bad Dürreheim · Luisenstr. 4 · Postfach1465 · Telefon 07726/666-209 · Telefax 07726/666-300  
[patricia.ehret@bad-duerrheim.de](mailto:patricia.ehret@bad-duerrheim.de)

## Fair ist mehr!

Unter dem Motto „Fair ist mehr!“ stellte sich die vom Gemeinderat eingesetzte, „Steuerungsgruppe Fairtrade Town“ der Stadt Bad Dürreheim mit einem Informationsstand während des Wochenmarktes am 9. September 2016 der Öffentlichkeit vor.

Drei übersichtlich gestaltete Informationstafeln gaben Auskunft über

- die Grundsätze des „Fairen Handels“,
- die bereits den „Fairen Handel“ unterstützenden Betriebe, Vereine, Kirchengemeinden, Schulen und Organisationen in Bad Dürreheim und
- die Aufgabe der Steuerungsgruppe, Bad Dürreheim, nämlich zunächst die Auszeichnung als „Fairtrade-Stadt“ zu erreichen und danach weitere Unterstützer und Förderer zu finden.

Zusätzlich beantworteten Mitglieder der Steuerungsgruppe die Fragen der vielen interessierten Passantinnen und Passanten. Sie verteilten auch Kostproben „Fairer“ Produkte, wie kleine Schokoladentafeln, mit Schokolade überzogene Erdnüsse sowie von der Müttergruppe des Generationentreffs Lebenswert aus fairen und regionalen Produkten selbst gebackene Muffins. Dazu gab es fairen und regional erzeugten Apfel-/Mangosaft. Flyer zum „Fairen Handel“ im Allgemeinen und zu Bad Dürreheim im Besonderen, rundeten das Angebot ab.



Die beteiligten Mitglieder der Steuerungsgruppe äußerten sich erfreut über das große Interesse der Besucher und deren positive Einstellung zum „Fairen Handel“. Eine solche Resonanz motiviert zur weiteren Intensivierung zielgerichteter Arbeit.

Die Steuerungsgruppe ist eine für alle Interessierte offene Gruppierung. Sie besteht aus Vertreterinnen und Vertretern von Geschäften, gastronomischen Betrieben, Kirchengemeinden, Vereinen, Organisationen, der Zivilgesellschaft und der Stadtverwaltung. Die Gruppe trifft sich in Abständen von ca. 6 Wochen im Generationentreff in Bad Dürreheim

und würde sich freuen, weitere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter begrüßen zu dürfen. Auch Gäste, die nur an einzelnen Besprechungen teilnehmen können, sind herzlich willkommen. Stets aktuelle Informationen, zum Beispiel über die anstehenden Termine der Steuerungsgruppe, enthält die Homepage der Stadt unter <https://www.bad-duerrheim.de/de/Leben-in-Bad-Dürrheim/Fairtrade-Town> .